

Bahnengolf Weltmeisterschaft der Jugend, vom 6. bis 9. August 2008 in Budapest

Der 17-jährige Telfer Jugendspieler Simon Schatz wird in Budapest Weltmeister im Bahnengolf!

78 Akteure aus 15 Nationen, davon 10 Nationalmannschaften (6+1) aus den klassischen Bahnengolfländern wie zum Beispiel Schweden, Deutschland, Schweiz und, nicht zuletzt Österreich, mussten in den Vorrunden 8 Durchgänge in den Spielsystemen Filz- und Miniaturgolf absolvieren. Nach einem ko-System konnten sich die ersten 32 für die Endrunde qualifizieren.

Die Tiroler Simon Schatz und sein Vereinskollege Christoph Schatzer, beide aus Telfs, belegten in der Vorrunde die Plätze 8 und 20, die den Einzug ins Finale bedeuteten. Schatz gelang der Durchmarsch: Nach 4 ko-Runden stand er im Finale gegen den Schweden Filiph Svensson (2. der Vorrunde) und entschied dieses unter großem Jubel der zahlreichen Zuschauer für sich. Damit war die Sensation perfekt! Diese einmalige Leistung platzierte die männliche, österreichische Jugendmannschaft gesamt an die 4. Stelle, die weiblichen, österreichischen Jugendspielerinnen schafften in der Gesamtwertung den 5. Platz. Mit diesen guten Aussichten freuen sich Teilnehmer sowie Betreuer schon auf die nächste Weltmeisterschaft 2010 in Moskau.

BU:

Der frischgebackene Jugendweltmeister im Bahnengolf Simon Schatz, aus Telfs, in voller Konzentration.

Foto:
Spirk

